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El director de proyectos de inversión financiada de la CFE, Eugenio Laria Alanís, dijo 

que la asamblea de Cacahuatepec que rechazó la presa La Parota y la declaró cancelada, 

“no tiene validez”. 

Todavía estaba en el lugar de la asamblea, poco antes de retirarse, en un ambiente 

marcado por las consignas que decían “La Parota ya cayó”, “fuera, fuera”, “adiós CFE”, 

“CFE haz tus maletas y lárgate”, cuando desestimó la decisión de más de 3 mil  

asistentes, y a pesar de que se firmó un acuerdo entre el Comisariado de Bienes 

Comunales oficial, y opositores al proyecto, para que el primero no convocara más a 

una asambleas para tratar la expropiación de las tierras para la presa. 

En su última intervención en la asamblea mostró que no tenía en cuenta el resultado: 

“Este proyecto no es de Eugenio Laris, es un proyecto nacional, y hay autoridades sobre 

mí que tienen que tomar la decisión sobre este proyecto; pero sí les digo que no será  

sin la voluntad de ustedes, no en contra de la voluntad de ustedes”, dijo, como si no se 

hubiera fijado una posición en contra. 

– ¿La CFE acepta el resultado? 

–La CFE no soy yo, yo viene aquí a informar, informé, estoy viendo el resultado de la 

asamblea, ¿qué hagan las autoridades?, no sé, los que van a decir son las autoridades” 

“Nosotros somos técnicos, nosotros tratamos de hacer un proyecto para beneficio del 

país y para beneficio de la comunidad, nosotros estamos convencidos que este proyecto 

es beneficio para el país y benéfico para la comunidad. Espero que tengamos la  

oportunidad de convencer a los comuneros uno por uno. –Pero si la asamblea ya votó 

que no. 

–La asamblea ésta es una asamblea informativa, para mí no tiene validez, esta asamblea 

es informativa. Si los comuneros de Cacahuatepec deciden en otra asamblea formal que 

no se lleva a cabo el proyecto, entonces sí sería válida. 



–Pero usted estuvo aquí, cuál va a ser su posición. 

–Tiene muchos beneficios y creo que es nuestra obligación y responsabilidad luchar por 

todos aquellos proyectos que traen un beneficio social. Pero esta asamblea fue 

convocada para fines específicos, si esta decisión se ratifica en una asamblea específica,  

pues ya se ratificaría. 

 


